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SAC-00865-2020
San José, 6 de Octubre del 2020

Señores
Luis Fernando Campos/INS, Bernal Avalos/INS

Referencia: ACUERDO 9617-II DE LA JUNTA DIRECTIVA DEL INS. Solicitud de
campaña de UPINS sobre el aporte y beneficios del INS a la sociedad costarricense

Estimados Señores:

Para su conocimiento y acciones correspondientes, le comunico que la Junta Directiva

del INS en sesión ordinaria Nº 9617, acuerdo II del 05 de octubre del 2020, tomó el

siguiente acuerdo sobre el tema citado en la referencia :

El señor presidente, MSc. Róger Guillermo Arias Agüero, somete a conocimiento de

los señores directores, comunicado suscrito por el secretario general de la Unión de

Personal del Instituto Nacional de Seguros (UPINS), mediante el cual solicita a este

Cuerpo Colegiado se instruya a la Gerencia para que se estructure una campaña

publicitaria para mostrar a la ciudadanía costarricense sobre los aportes y beneficios

que brinda el INS a la sociedad. Lo anterior motivado principalmente por algunos

comentarios que han surgido en medios de comunicación, relacionados con  venta de

activos del Gobierno, incluyendo al INS, en pro de aumentar las finanzas públicas

como parte de un posible acuerdo con el Fondo Monetario Internacional .
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Una vez conocido y discutido este tema, la Junta Directiva

CONSIDERANDO:

Que ha sido recibido el comunicado suscrito por el secretario general de la Unión de

Personal del INS (UPINS) del día 04-10-2020, con la solicitud de campaña a la

ciudadanía costarricense para resaltar  el aporte y beneficios del INS a la sociedad en

general.

ACUERDA:

Trasladar a la Administración el comunicado suscrito el día 04-10-2020 por el1.

secretario de la Unión de Personal del INS (UPINS), para que presente a este

Cuerpo Colegiado en la próxima sesión ordinaria, una propuesta de divulgación en

redes sociales, con base en los elementos planteados por UPINS en su nota,

relativos a los aportes y beneficios del Instituto Nacional de Seguros a la sociedad

costarricense, en tono también con lo discutido por los miembros de esta Junta

Directiva en la presente sesión.

Comunicar a la UPINS que además de lo señalado en el punto anterior, se está2.

considerando el enfoque social del INS dentro del plan de mercadeo y plan

comercial de la empresa, próximos a desarrollarse.

Acuerdo firme

Comunicado UPINS

Atentamente,
Secretaría de Actas Corporativa
Secretario de Actas Corporativo
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Alex Díaz/INS

Enviado: 06/10/2020 11:21:38

cc: Róger Arias/INS, Luis Fernando Monge-SubGerente/INS, Nelson Mata/INS, Lilliana
Orozco/INS, Nelson Conejo/INS, Gustavo Retana Auditor General INS/INS, Cecilia Soto/INS,
Tatiana Quesada/INS

***** OFICIOS RESPUESTAS ASOCIADOS *****
Respondido en el oficio: DM-02264-2020


